
COMUNE DI CESENA 
______________________ 

  
     ASSESSORATO AI QUARTIERI 

 

QUARTIERE n. 10 “Cervese Nord” 
     

VERBALE n. 5 ANNO 2023 
 

 Il giorno 11/09/2023, alle ore 20,45, si è riunito, a seguito di avviso 
scritto, inviato in tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE  
 

Presiede e verbalizza Bissoni  Sanzio – presidente di Quartiere 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.: 
 
   

P BARBIERI  LANDO P BISSONI SANZIO 

P SCARANO GIUSEPPE P RAVAGLIA MIRELLA 

P ROSSI  MIRANDA P TISSELLI CARLA 

AG MONTANARI ROBERTO AG NASTUZZI LUIGI 

P BENINI EMANUELE AG BRUNELLI ALESSANDRA 

P GRADASSI VALENTINA P CUCCHI LYDIA 

P BOSCHI MASSIMO   

P  (presente); A (assente); AG (assente giustificato) 
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 10 consiglieri dei 
13 assegnati al Consiglio, il presidente dichiara aperta la seduta. 
 
 



 ORDINE DEL GIORNO: 
1. Approvazione verbale seduta precedente; 
2. Iniziativa “Puliamo il Mondo”: organizzazione; 
3. Commissione Speciale Temporanea Alluvione, del 31 agosto: comunicazioni del 

presidente; 
4. Commissioni di Quartiere: programmazione per il prossimo trimestre; 
5. Richiesta utilizzo locali di Quartiere; 
6. Disagi alla viabilità in via San Giorgio in seguito a lavori in corso sul manto stradale: 

aggiornamenti; 
7. Varie ed eventuali. 

>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>> 
 

I° PUNTO: Approvato il verbale della seduta precedente all'unanimità. 
 
II° PUNTO: Sabato 23 settembre giornata dell'ambiente “Puliamo il Mondo”. Come 
Quartiere abbiamo partecipato alle scorse edizioni e cercheremo anche quest'anno di 
organizzare dei gruppetti di volontari per Villa Calabra e Pioppa. 
  
III° PUNTO: Sanzio illustra l'incontro tenutosi coi presidenti di quartiere e con alcuni 
tecnici.  Sono state riportate alcune considerazioni, sulla mancanza di attivazione dei 
protocolli della Protezione Civile, sulla modalità di come avvertire la popolazione, sul ruolo 
dei Quartieri in queste calamità. In centro città è sorto il “Comitato alluvionati” per 
raccogliere le problematiche degli alluvionati.  
 
IV° PUNTO: Commissioni di quartiere: cerchiamo di organizzare una riunione, dopo il 9 
ottobre, della Commissione Assetto del Territorio.  
 
V° PUNTO: L’associazione l’Aquilone di Iqbal richiede il patrocinio per ottenere, a titolo 
gratuito, l’utilizzo della sala per l'intrattenimento degli anziani. Il Consiglio delibera 
all’unanimità la concessione del patrocinio. 
 
VI°  PUNTO: Sono iniziati i lavori per la rete dell'acquedotto sulla via San Giorgio. Il primo 
tratto, lato sud, è stato chiuso e questo comporta l'utilizzo, come percorso alternativo, 
delle strade della centuriazione, che avendo la larghezza della carreggiata molto ridotta, 
subiranno dei danni. Dovrà essere assolutamente prioritario, al termine dei lavori, 
prevedere la manutenzione di tutte le strade utilizzate. Lo stesso problema si riscontra 
sulla via Pozzo, strada utilizzata come alternativa alla chiusura di via del Confine. Il fondo 
stradale sta già cedendo, verso i lati del fosso e alcune auto sono già scivolate. Inoltre, si 
verificano spesso incidenti, considerato che non tutti conoscono il tracciato stretto di 
queste vie alternative. 
    
VII° PUNTO: La cons. Gradassi riporta che per due eventi, uno a San Giorgio e l’altro a 
Pioppa, ci sono state delle disparità di trattamento, come ad esempio l’importo delle 
risorse economiche assegnate, che hanno generato incomprensioni e malumori da parte 
dei cittadini nei confronti del Quartiere.  
Il Consiglio ribadisce di non avere assolutamente dato indicazioni in tal senso, anzi era 
stato specificato all’operatore economico che si trattava di due iniziative da trattare allo 
stesso modo. 
In ogni caso se, per causa di forza maggiore, sono state prese decisioni diverse da parte 
dell’operatore che organizza gli eventi per i Quartieri (Pirene), quest’ultimo non avrebbe 
dovuto scaricare le responsabilità sul Consiglio di Quartiere. 
Visto quanto si è verificato, il Consiglio non si ritiene soddisfatto di come sono stati gestiti i 
due eventi. 



Il cons. Scarano rimarca la necessità di installazione delle pensiline del tram a Pioppa, 
Calabrina, Bagnile e Villa Calabra, inserite nel patto di quartiere e non ancora realizzate. 
 
Si richiedono, inoltre, informazioni sull'area di sgambamento cani e sugli orti 
richiesti/proposti tanto tempo fa. 
 
Segnaliamo la difficoltà di chiusura delle finestre nella sala del quartiere in via F.lli Latini. 
Si richiede sopralluogo per verificarne la tenuta, mancano le molle nelle serrature. 
 
Chiediamo agli spazzini di quartiere la pulizia degli ingressi delle scuole elementari di San 
Giorgio, Gattolino e della scuola materna di Calabrina, almeno per il primo giorno di 
scuola. 
 
La cons. Gradassi comunica le date nelle quali Cartolandia ha pensato di organizzare due 
iniziative: il 12/12/2023 per la festa di Natale e 04/02/2023 per la festa di Carnevale. 
 
La seduta è tolta alle ore 22,45. 
Letto, approvato e sottoscritto. 
         
            il presidente 
          Sanzio Bissoni 
          
 


